



Autoridades condenan homicidio de menor en Plaza de Armas de Melipilla y anuncian acciones judiciales

Description

Durante la jornada de este viernes, el delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, encabezó un punto de prensa junto al Seremi(I) de Seguridad Pública de la Región Metropolitana, Jaime Fuentes, la alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate, y la Seremi de Educación, Raquel Solar, en el que se abordaron los primeros antecedentes del hecho ocurrido en la Plaza de Armas de Melipilla, donde un menor de 17 años falleció producto de una herida cortopunzante en medio de una riña, situación que está siendo investigada por equipos especializados de Carabineros, indagación que se encuentra actualmente en curso.

Al respecto, el delegado Bastián Alarcón envió las condolencias a la familia afectada, enfatizando que, frente a esta grave situación, será presentada una querrela criminal con el objetivo de colaborar en el esclarecimiento de los hechos y apoyar el avance del proceso investigativo.

“Es un lamentable hecho ocurrido en la comuna de Melipilla, en Plaza de Armas, en una riña de al menos 3 jóvenes, donde uno resultó asesinado por una herida contrapúnzate, joven de 17 años de edad. Como Gobierno, hacernos parte de las condolencias a las familias, y decir que estamos trabajando para que este hecho no quede impune, por lo cual nos haremos parte de la investigación mediante una querrela criminal”.

En este aspecto, agregó que condena totalmente los hechos de violencia. “Queremos erradicar la violencia no sólo en el aula, sino que también fuera de ellas. Pero eso no nos deja exentos de hacernos cargo de todo lo que es el impacto en la comunidad educativa, por lo mismo, hemos estado coordinando con todos los servicios del Gobierno, por ejemplo, con la Seremi de Educación, para hacer esta contención a estudiantes que estaban ahí presente, y también desde el lunes para los establecimientos educacionales, para que también tengan reflexión, apoyo psicológico y social”.

La autoridad agregó que existe coordinación activa con las policías y la Fiscalía para acelerar los procedimientos, informando además que hay dos detenidos y que la investigación sigue en curso.

Paralelamente, el Seremi interino de Seguridad Pública, Jaime Fuentes, condenó los hechos e informó medidas inmediatas para reforzar la seguridad en el centro de la comuna. “Sin duda son hechos lamentables, hechos que nosotros condenamos, no podemos tolerar niveles de violencia en los espacios públicos, y eso es una misión que tiene el Ministerio de Seguridad Pública, de poder reforzar estos espacios para evitar que estos hechos se vuelvan a repetir”.

En esta línea, precisó que “se determinó por parte de carabineros generar un reforzamiento de servicios permanentes los días viernes, para poder estar en la plaza directamente, junto a personal de seguridad municipal, de esa manera

tener un mayor resguardo de la población que va a utilizar estos espacios públicos como instancias de recreación o reunión, y que no se vuelvan a repetir este tipo de hechos”.

La alcaldesa Paula Gárate, agregó que actualmente se cuenta con “información preliminar del autor de los hechos, este es un procedimiento que está recién desarrollándose, efectivamente hay dos de ellos que son alumnos de un liceo municipal, la directora de educación se está haciendo cargo de este tema, pero más allá de ello, esto es un hecho de orden y seguridad pública”, argumentando que “los municipios tenemos un rol que cumplimos colaborando a la seguridad. Nosotros no tenemos atribuciones para intervenir en este tipo de riñas o delitos, y solamente estamos tratando de hacer la contención y muchas veces la prevención”.

La alcaldesa Gárate precisó además que existía un turno especial del equipo municipal de seguridad, más allá de la feria de seguridad que se desarrollaba en ese momento, “donde nuestro personal ya había sido agredido por esta riña. Les costó mucho poder separarlos, prestaron los primeros auxilios, llamaron a carabineros, al hospital, es decir, con las pocas herramientas, hicieron todo lo posible para poder colaborar con esta situación delictiva”.

Finalmente, la Seremi de Educación, Raquel Solar, envió condolencias a la familia del joven y detalló las medidas de contención y apoyo que se están desplegando en la comunidad educativa.

“Nos duele profundamente lo sucedido, porque son estudiantes de la región. Enviar nuestras sentidas condolencias a la familia del joven fallecido, donde también nos preocupa los estudiantes que podrían estar envueltos en esta situación”, agregando que existe un equipo de contención, y que ya se ha coordinado la dupla psicosocial con Junaeb, institución que cuenta con un equipo especializado para trabajar junto a las comunidades escolares en este tipo de situaciones.

DPPM/Imágenes DPPM

Date Created

Mayo 2025

www.elmaipo.cl